



PluSport Oberemmental
3550 Langnau
www.plusport-oberemmental.ch

velo.plusport-
oberemmental.bluewin.ch



Einladung zum Radrennen vom 25. Mai 2022

Gerne laden wir euch zum gemeinsamen Zeitfahren mit dem Veloclub Bärau ein. Mitmachen dürfen alle, mit oder ohne Beeinträchtigung. Es braucht keine Mitgliedschaft in einem Verein.

Sagt es euren Freunden weiter. Alle sind herzlich willkommen. Wir freuen uns auf euch.

Das Zeitfahren ist von Langnau nach Zäziwil. Dies sind 10 km.

Ist dir das zu weit, kannst du auch nur 3 km fahren.

Brauchst du eine Begleitung mit dem Velo? Kein Problem, wir begleiten dich.

An- und Rückreise:

Die An- und Rückreise ist individuell.

Anreise mit dem Auto:

Bei der Kirche in Zäziwil und dem Berufsschulhaus in Langnau stehen Parkplätze zur Verfügung.

Anreise mit dem Zug:

Anreise von deinem Wohnort mit dem Zug. Löse für dein Velo ein 1/2 Bilet für den Transport im Zug. Eine Velotageskarte kostet CHF 13.00.

Der Treffpunkt vor dem Rennen ist beim Berufsschulhaus in Langnau.

Die Teilnahme kostet 10 Franken. **Bei der Anmeldung sich für die Gruppe PluSport registrieren lassen.**

Starten kann man ab 16:30 bis 19.00 Uhr.

Am Ziel angekommen, treffen wir uns bei der Kirche Zäziwil.

Es gibt für Alle etwas zu trinken und zu essen.

Alle die mitmachen sind Sieger und gewinnen einen Preis. Das Siegerpodest steht für dich bereit.

Weitere Informationen findest du auf unserer Homepage: www.plusport-oberemmental.ch

Anmeldung oder Fragen per Mail bis 30. April: velo.plusport-oberemmental@bluewin.ch, bitte angeben, ob du eine Begleitperson brauchst

Anmeldung per Post bis am 30. April: PluSport Oberemmental, 3550 Langnau i.E.

Wir freuen uns auf dich!

PluSport Oberemmental

-----bitte abtrennen-----

PluSport Oberemmental

3550 Langnau

Anmeldung per Post bis spätestens 30. April 2022 an PluSport Oberemmental.

Ja, ich melde mich für das Velorennen vom 25. Mai 2022 gerne an:

Name und Vorname: _____

Adresse: _____

- Ich brauche kein Begleitvelo
- Ich möchte das mich jemand begleitet
- Ich habe schon jemand der mich begleitet